

**LOCAL | Política**

## **El PP se convierte en la fuerza más votada en Priego y el PSOE se derrumba de manera estrepitosa**

**Los populares pasan de cuatro a ocho concejales, mientras que los socialistas pierden cinco ediles**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 23 de mayo de 2011 - 00:09



El Partido Popular, con María Luisa Ceballos a la cabeza, se convirtió en el gran vencedor de la jornada electoral en Priego, al obtener el 35,36% de los 13.283 votos emitidos, lo que supone un total de ocho concejales, el doble que en legislatura actual y la cifra más alta jamás obtenido en el período democrático por esta formación.

Junto al PP, el otro gran triunfador de la noche fue el Partido Andalucista, que con el 30,5% y 7 concejales, alcanza igualmente uno de sus mejores resultados, destacando en este sentido las mesas de varias aldeas en las que se ha convertido en la fuerza más votada,

doblando al resto de partidos.

El gran damnificado de esta cita con las urnas ha sido el PSOE, que ha perdido la friolera de 3.250 votos y con ellos 5 de los 10 concejales que ostentaba hasta el momento, pasando a convertirse en la tercera fuerza política de la localidad. Menor ha sido la pérdida en Izquierda Unida, que a punto ha estado de mantener los 2 concejales, aunque finalmente contará con un único edil en la próxima Corporación, en la que no tendrá representación el Grupo Independiente Priego y Aldeas (GIPA), que ha contado con 178 votos.

Con estos resultados, los alrededores de la sede del PP se convirtieron en toda una fiesta en la que su candidata, María Luisa Ceballos, entre abrazo y abrazo, hacía una primera valoración "muy positiva, ya que hemos doblado el número de votos en todas las mesas, lo que pone de manifiesto que todo el mundo confía en nosotros", algo que para Ceballos se traduce en que a partir de ahora, "el trabajo será cosa de los 21 concejales, por lo que intentaremos gobernar con el apoyo de todo el mundo".

Por su parte, el andalucista Juan Carlos Pérez Cabello destacó el incremento experimentado por el PA, agradeciendo a los miembros de su partido el trabajo realizado para conseguir estos resultados, calificados como "históricos", mientras que la candidata del PSOE, Encarnación Ortiz, hacía referencia al cambio al que han optado los ciudadanos, "fruto de la crisis actual que se le achaca injustamente al PSOE". Finalmente, el candidato de IU, que fue el primero en felicitar a Ceballos a las 21.23 horas, reconoció las "exigencias" de los votantes de izquierdas, indicando que desde su formación, "nos esperábamos estos resultados".

### [GALERÍA DE IMÁGENES](#)